
 
 

 

Государственное учреждение образования 

«Средняя школа №47 г.Гомеля» приглашает к сотрудничеству и 

софинансированию в рамках гуманитарного проекта 

«Мы соблюдаем ПДД, а Вы?» 

Полное наименование проекта: «Мы соблюдаем ПДД, а Вы?» 

Срок реализации проекта: 2024-2025гг. 

Организация-заявитель, которая предлагает проект: 

Республика Беларусь, г.Гомель, Государственное учреждение образования 

«Средняя школа № 47 г.Гомеля». 

Цель проекта: Создание условий для привлечения подростков, молодежи, 

детей и их родителей к практической отработке полученных знаний по 

соблюдению правил дорожного движения на свежем воздухе в условиях, 

приближенных к реальным, но в игровой форме путем реконструкции 

площадки на территории школьного двора. 

Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 

1. Привлечение детей к практическим занятиям по применению правил 

дорожного движения в условиях, приближенных к городским с целью 

снижения дорожно-транспортных происшествий с участием 

несовершеннолетних, через организацию проведения уроков и внеклассных 

мероприятий с участием отряда ЮИД в рамках акции «Равный обучает 

равного», но и для районных и общегородских мероприятий; 



2. Организация активного семейного отдыха на территории школьного 

двора - «играя-обучай» в рамках акции «Полезная занятость»; 

3. Стимулирование населения к формированию культуры поведения на 

дорогах. 

Целевая группа: Дети и подростки, молодежь, взрослое население, в том 

числе и социально уязвимые категории, семьи. 

Краткое описание гуманитарного проекта: 

1. Государственное учреждение образования «Средняя школа №47 

г.Гомеля» расположено в густонаселенном микрорайоне Советского района 

г.Гомеля. 

На территории школы находится площадка по ПДД. Однако на 

сегодняшний день она не соответствует требованиям безопасности и 

требует полной реконструкции. 

В микрорайоне школы в шаговой доступности отсутствует комплексная 

площадка, которая бы способствовала формированию и отработке 

практических навыков по соблюдению правил дорожного движения у 

различных слоев населения, которая служила бы местом для организации 

активного и полезного семейного отдыха, а также местом для проведения 

обучающих и развивающих мероприятий на открытом воздухе. В связи с 

чем, школьная территория пользуется большой популярностью среди 

жителей близлежащих домов. 

2. Реконструкция комплексной универсальной площадки по ПДД 

предполагает следующее:  

 укладка асфальтового покрытия,  

 нанесение на асфальтовое покрытие разметки, 

 установка мобильных дорожных знаков и светофорных комплексов, 

 организация наружного видеонаблюдения, 

 благоустройство прилегающей территории: озеленение, установка 

малых архитектурных форм (скамеек, урн). 

Данный проект имеет социальную направленность, поэтому для 

реализации проекта требуются средства, а также инвесторская и 

благотворительная помощь. 

Общий объем финансирования (в долларах США): 50 000 

Источник финансирования Объем финансирования (в долларах США) 



Средства донора 48000 долларов США 

Софинансирование 2000 долларов США 

Место реализации проекта (область, район, город): г.Гомель Советский 

район 

Ожидаемые результаты гуманитарного проекта (социальный, 

экономический и иной эффект): 

- повысить культуру поведения на дорогах среди населения; 

- профилактика дорожно-транспортного травматизма среди 

несовершеннолетних; 

- повысить эстетическую составляющую проведения мероприятий по ПДД. 

Контактное лицо: Шикина Наталья Владимировна, директор 

Государственного учреждения образования «Средняя школа №47 

г.Гомеля»; 246049, г. Гомель,ул. Мележа, д.16, тел.: 29670 79 10 

e-mail: sovroo-sch47@sovroo.gorodgomel.by 

Будем рады сотрудничеству! 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

State educational Institution 

"Gomel Secondary School No. 47" invites to cooperation and co-

financing within a humanitarian project 

"We observe traffic rules, and you?" 

Full name of the project: “We observe traffic rules, and you?” 

Project implementation period: 2024-2025 

Applicant organization that offers the project: The Republic of Belarus, 

Gomel, State Educational Institution "Gomel Secondary School No. 47". 

The aim of the project is to create conditions to attract teenagers, young people, 

children and their parents to practice the acquired knowledge in observing traffic 

rules in the fresh air in conditions that are close to real, but in a playful way by 

reconstruction the playground in the school yard. 

Planned tasks for implementation within the project:  

1. To involve in children in practical classes on the application of traffic rules in 

conditions that are close to urban ones in order to reduce road accidents 

involving minors, through the organization of lessons and extracurricular 

activities with the participation of the team of young inspectors of road traffic 

detachment within the " The equal teach the equal" campaign, but also for 

district and citywide events;  

2. To organise an active family recreation on the territory of the school yard - 

"play-teach" within the "Useful employment" campaign;  



3. To stimulate the population to the formation of cultural behavior on the roads. 

Target group: Children and adolescents, youth, adult population, including 

socially vulnerable categories and families. 

Brief description of the humanitarian project:  

1. State educational Institution " Gomel Secondary school No. 47" is located in a 

densely populated part of the Sovetsky district of Gomel. On the territory of the 

school there is a playground for traffic regulations. However, today it does not 

corespond the safety requirements and requires a complete reconstruction. There 

is no complex site close to school that would contribute to the formation and 

development of practical skills to observe traffic rules among various segments 

of the population, which can be a place for organizing an active and useful 

family holiday, as well as a place for conducting educational and developmental 

activities in the open air. In this connection, the school grounds are very popular 

among residents of nearby houses. 

2.The reconstruction of a comprehensive universal site for traffic regulations 

involves the following:   

 laying asphalt pavement,  

 application markings on asphalt pavement, 

 installation  mobile road signs and traffic light complexes,  

  organization  outdoor video surveillance, 

  landscaping the adjacent territory: landscaping, installation small architectural 

forms (benches, litter bins). 

This project has a social orientation, therefore, funds as well as investor and 

charitable assistance are required for the implementation of the project. 

Total funding (in dollars US): 50,000 

Source of the financing Amount of the financing (in dollars US)  

The donor's funds are 48,000 US dollars  

Co-financing is 2000 US dollars  

Project location (region, district, city): Sovetsky district, Gomel 

Expected results of the humanitarian project (social, economic and other effects):  

- to increase the culture of behavior on the road among the population; 



 - to prevent from road traffic injuries among minors;  

- to increase the aesthetic component of carrying out traffic regulations. 

Contact person: Natalia Vladimirovna Shikina, Director of the State 

Educational Institution " Gomel Secondary School No. 47"; 16 Melezha str., 

Gomel, 246049, tel.: 29670 79 10     e-mail: sovroo-

sch47@sovroo.gorodgomel.by 

We will be glad to cooperate! 

 

 


